



Il était une fois, dans un petit village, une petite fille,
la plus jolie qu'on puisse imaginer.
Sa mère en était folle, et sa grand-mère plus folle encore.
Celle-ci fit faire à sa petite-fille
un petit capuchon rouge, un joli chaperon,
qui lui allait si bien que partout on l'appela
le Petit Chaperon Rouge.





Un jour, la mère de la petite fille prépara des galettes.
Elle les fit cuire et elle dit au Petit Chaperon Rouge :
– Va donc voir comment se porte ta mère-grand,
car on m’a dit qu’elle était malade.
Tu lui porteras une galette et ce petit pot de beurre.

Le Petit Chaperon Rouge partit aussitôt pour aller
chez sa mère-grand, qui habitait dans un autre village.